Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 150 m2
Référence 84319140
Prix 625 000 €

Garéoult
Maison a vendre (831306)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

***visite virtuelle sur demande*™*a garéoult, en exclusivité, découvrez cette superbe
propriété comprenant une maison principale de 130 m2 avec piscine, une véranda
spacieuse d'environ 45 m2, et un studio indépendant de 19 m2?, un garage de
35m2, le tout niché sur un terrain dominant et joliment aménagé de 1 500 m2,
entierement clos. La maison principale offre des prestations de qualité et se trouve
dans un excellent état, offrant méme la possibilité d'agrandissement. Elle se
compose d'une entrée, d'un lumineux séjour avec une belle hauteur sous plafond,

d'une cuisine équipée, d'une véranda, ...

***virtual tour on request***in garéoult, in exclusivity, discover this superb property
comprising a main house of 130 m? with swimming pool, a spacious veranda of
around 45 m?, an independent studio of 19 m? and a garage of 35 m?, all nestled in
1,600 m? of dominant, beautifully landscaped, fully enclosed grounds. The main
house offers quality fixtures and fittings and is in excellent condition, even offering
the possibility of extension. It comprises an entrance hall, a bright living room with
high ceilings, a fitted kitchen, a conservatory, two bedrooms, a bathroom with

shower and bath, a ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS
473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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